
  LA COMPAGNIE INTERNATIONALE DU TRAIN

Association loi 1901 n° W151007556 – JO du 10 Janvier 2023

Siège social: La Maisonnette – 15290 LE-ROUGET – PERS

Compte-rendu de l'assemblée générale annuelle
du Vendredi 8 Novembre 2024

Le 8 Novembre 2024, les membres de l'association « La Compagnie internationale du train » 
sont réunis en assemblée générale annuelle.

La séance est ouverte à 21h24 par le président en exercice, Franck GENTIL.

Sont présents:

– M. Franck GENTIL
– M. Jean-Yves CHAILLEUX
– M. Bastien BALTAZAR  
– M. Alain TRENTIN
– M. Jean-Marc DUBOC 
– M. Yves DESSAUX 
– M. Raphaël DRILLET
– M. Patrick LE GOUESLIER D'ARGENCE
– M. Bernard PERINEL
– M. Jean-Philippe URVOAS

Absent excusé : M. Jean-Pierre VLERICK.

Au niveau des élections, les membres du bureau qui sont élus pour un an sont reconduits 
dans leurs fonctions à la majorité des membres.

Le   trésorier,   Jean-Yves   CHAILLEUX   présente   les   comptes   de   l'année   écoulée,   qui 
présentent un solde positif.

Il nous donne les dépenses qui ont été effectuées, et qui ont surtout porté sur l’achat de 
matériel informatique de sauvegarde, la confection des DVD, les cotisations pour le serveur, 
et quelques menues dépenses.

Il fait un bilan des dons qui donnaient le droit à l’obtention d’un DVD et qui ont apporté de la 
trésorerie.

Les comptes sont approuvés à la majorité des présents.

Jean-Yves présente le budget 2025 qui comporte l’apport des cotisations et les dépenses du 
serveur et du nom de domaine.
Ce poste est approuvé à l’unanimité des présents. 



Le point suivant aborde les fonctions des membres.

Alain TRENTIN a été habilité comme second administrateur du site.

En ce qui concerne la bibliothèque, Alain reste aussi dans cette fonction, toujours secondé 
par Jean-Marc DUBOC. 
Ils font état du manque de convivialité de wordpress pour le tableau de classements des 
documents, et Alain réfléchit à un système plus pratique.

Modérateur du forum, Jean-Philippe URVOAS

Correcteurs des textes qui sont diffusés, Jean-Yves CHAILLEUX et Yves DESSAUX, avec la 
participation de Patrick LE GOUESLIER D’ARGENCE.

Des fonctions de communication ont été proposées à Bernard PERINEL, par exemple pour 
répondre à des messages sur la boîte de la compagnie, dans un cadre indépendant du 
secrétariat.

Afin   de   pérenniser   le   bulletin   des   brèves,   Raphaël   DRILLET   sera   le   reporter   de   la 
compagnie.
Sa qualité rédactionnelle ayant été remarquée à la suite des ses voyages sur le réseau ferré, 
il lui a été proposé cette responsabilité.
Il fera donc passer ses textes sous le titre « La chronique de Raphaël ».  

Au niveau des projets pour l’année à venir, Franck propose une avant-première à Aurillac du 
film sur le train dans un volcan, mais avec un public plus large que lors de la présentation du 
film sur la ligne de Bort-les-Orgues.

Il reparle de réaliser un projet plus commun aux compagnons, Yves DESSAUX propose 
alors de repartir sur la réalisation du film dont il était l’instigateur il y a quelques temps sur la 
ligne Paris – Chartres par Gallardon.

Il n’y a pas d’opposition à cette idée, Yves D. sera assisté par deux autres membres 
intéressés par la réalisation sur le terrain et ayant des possibilités pour se rendre sur place, à 
savoir Jean-Yves et Patrick.

Pour la sortie 2025 des compagnons, Yves DESSAUX propose une sortie au musée du 
chemin de fer de Mulhouse.

Raphaël de son côté propose de faire la ligne du B.A sur la partie exploitée ainsi que celle de 
la   SABA   en   touristique,   la   ligne   Busseau-sur-Creuse   –   Felletin   qui   est   menacée   de 
fermeture, ou le pédalorail de Drignac dans le Cantal.

Il sera rediscuté de ce point dans une rubrique du forum. 

Dans   les   sujets   divers,   le   président   fait   le   bilan   du   serveur   qu’il   ne   trouve   pas   assez 
performant. 
Bastien BALTAZAR, notre informaticien, qui ne nie pas ce fait, fait remarquer que si on 
change de système pour du mieux, il faudra prendre en compte des coûts supplémentaires. 

Dans l’immédiat, on reste donc sur ce qui est actuellement, afin d’éviter une augmentation 
trop conséquente de la cotisation des membres, mais une réflexion pourra être engagée sur 
le sujet.
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